

INFORMATION

Klaustagung 2023 der Primar- und Sekundarschulgemeinde Frauenfeld

Am 4. Dezember fand die traditionelle Klaustagung zum Thema «Escola» statt.

Mehr als 500 Lehrpersonen aller Frauenfelder Primar- und Sekundarschulen versammelten sich am Montagvormittag in den einzelnen Schulanlagen, um die beiden neuen Bereiche «Escola-App» und «Sonderpädagogische Massnahmen» der webbasierten Schulsoftware «Escola» kennenzulernen.



Seit einem Jahr ist die Schulsoftware Escola an den Schulen Frauenfeld im Einsatz. Escola ist eine integrierte Gesamtsoftwarelösung, die Werkzeuge für Beurteilung, Organisation, Administration und Kommunikation bietet. Zusammen mit Office 365 fördert Escola die Zusammenarbeit zwischen den Lehrpersonen, Eltern und Schülerinnen und Schülern.



Um die Möglichkeiten von Escola voll auszuschöpfen, wird ab Februar 2024 die Escola App eingeführt. Mit der App können wichtige Schulinformationen ausgetauscht, Absenzen eingetragen oder die aktuelle Schulagenda geteilt werden. So können Eltern die Absenzen ihrer Kinder in der App selbstständig erfassen und Schulveranstaltungen, Ferien, schulfreie Tage oder Elternabende jederzeit in der Agenda einsehen. Zudem kann die Schule datenschutzkonform via Messenger Nachrichten gezielt an Eltern versenden.



Die Escola Förderplanung bietet eine Software für die integrative und separative Heil- und Sonderpädagogik an. Sonderpädagogische Massnahmen und schullaufbahnrelevante Entscheide können damit beantragt und erfasst werden. In der Förderplanung können alle beteiligten Lehrpersonen zusammenarbeiten. Dies erleichtert die administrative Zusammenarbeit bei der Förderplanung an der Schule.



Alle Lehrpersonen und auch die Verwaltungs- und Sekretariatsangestellten wurden in der Anwendung der neuen Escola-Bereiche geschult, hatten die Gelegenheit, sich damit vertraut zu machen, die Regelungen der Schulen Frauenfeld kennenzulernen und Arbeiten zur Einführung auszuführen. Durchgeführt wurde die Weiterbildung von den IT-Spezialisten der Schulverwaltung und den schulinternen iScouts. Diese stehen auch nach Einführung der neuen Escola-Bereiche und in der täglichen Anwendung bei Fragen und Problemen mit Rat und Tat zur Seite.

Frauenfeld, im Dezember 2023
Primar- und Sekundarschulgemeinde Frauenfeld